

福岡翔学館だより

2016.8.25 発行

行事予定

8月 26日(金) レポート最終締切

9月 10日(土)～14日(水) タイ修学旅行

※毎週金曜日 8:45～10:15 に博多駅筑紫口花壇の水やり活動をしています。体育のスクーリングにもなりますので、ぜひ参加してください♪

(体育 1.5 時間分)

※夏休み中は 9:00～16:00 開校



※前期試験※

お盆休み明け、前期試験お疲れさまでした。全ての生徒が受験・合格し、無事前期を完了することができました。後期(10月)のレポート開始までの間夏休みになります。ゆっくり過ごすのも良いし、学校で受験勉強、来期の予習をしても良いし各自にとって有意義な時間を過ごしてもらえればと思います。



朝晩はだんだんと涼しく過ごしやすい季節になってきましたね。今年も各地で猛暑記録を更新し、暑かったですが、ブラジル・リオで行われたオリンピック観戦で熱くなった方もいるのではないのでしょうか。スポーツをやっている人はもちろん興味をもって観る人は多いかと思いますが、普段スポーツと関わりのない人でも、いろんな競技を観たり、アスリートの身体能力だけでなく、プレッシャーなどに打ち勝つスピリットにも、たくさんの感動をもらう事ができたのではないかと思います。オリンピックに向けて練習に励みベストな状態で競技に挑んだ、ほとんどの選手の感想で「ここまで支えてくれた方々に感謝します」との言葉が印象的でした。次回 2020 年のオリンピックは東京で開催されます。4年後、高校生のみなさんはちょうど 20 代前半ででしょうか?オリンピック開催に関わる様々な分野でのボランティア募集などもあると思います。観戦も楽しみですが、オリンピックを支える立場で関わるチャンスになるかもしれないですね^^



↑夏休み中の様子♪各自、受験対策やレポートの取り組みなど各自自由に過ごしています。学校は夏休み中もずっと開いているのでぜひ活用してください♪

(夏休み中(9月末まで)は

9:00～16:00 開校しています)



↓去年のタイ修学旅行の様子



※※修学旅行のお知らせ※※

◎9月12日(月)～14日(水)はタイへ修学旅行のため、福岡翔学館は開いておりません。

今年で3回目のタイ訪問。今年は、バンコクのスラムで生活する学生とランチ交流、パタヤ・ラン島へ日帰り旅行・チャオプラヤ川ディナークルーキングなども行う予定で、色々な体験を楽しんでもらえればと思っています。旅行の様子、感想を来月の学院通信にてお知らせします。

